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クラブアッセンブリ－（４）
地区大会の報告
１００万＄　

第 1650 回 例会　10/26（水）

担当：会長・幹事

会長挨拶

 

会長挨拶　続き

 

 

卓話（２）
１００万＄

第 1652 回 例会　11/9（水）

担当：山口会員

出席報告

会員数：29名
出席数：22/29名
出席率：75.86%
欠席者：7名（出席免除　2名　82.76%）
来訪者：若松学園　柏木園長様

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

川島　明雄：誕生日を祝って戴き有難う御座い
　　　　　　ます。
小島　正三：今日も元気で！
榊原　典夫：今日も元気で！

　こんにちは。
１０月の例会も本日のみとなり、３５期も１／
３が過ぎました。２２日・２３日は飛騨高山市
にて地区大会が開催されました。参加されまし
た皆様、お疲れ様でした。
　本日のクラブアッセンブリーで、この地区大
会のご報告を後半の行事で頂きますので宜しく
お願い致します。
　９月７日の例会の際、岐阜城北高校ＩＡＣ年
次大会報告の際にご案内いたしました、インタ
ーアクト旗、ロゴマークの由来に関しまして、
先日、国際ＲＣ日本事務局の尾畑知洋（おばた
ともひろ）様より、メール回答がありました。
ＵＳＡ本部Ｈｉｓｔｏｒｙ部（Ｓｕｓａｎ　Ｈ
ａｎｆ）さんへ調査依頼をして頂きましたが、
ロゴ自体を表す意味等について資料が見つから
ず、分りませんとの回答でした。
早々に、岐阜城北高校ＩＡ顧問の長谷川・服部

先生には手紙にて報告させて頂きました。皆様
に現状を報告させて頂きます。回答メールは私
が保管してございます。

　先般もご案内いたしました「第３７回若松学
園祭」が、１０月２９日（土）１１時から開催
されますので、多くの会員のご参加をお願いい
たします。また模擬店やバザーも開かれますの
で、宜しくお願いいたします。

慶祝行事
クラブフォーラム（５）
定例理事会

第 1651 回 例会　11/2（水）

担当：Ｒ財団委員会



 

http://gifukita-rc.com/

  

 

 

    
http://gifukita-rc.com/

   

http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

   http://gifukita-rc.com/　 　　　　会報・広報　４月担当　川崎　賢二http://gifukita-rc.com/

  

    
http://gifukita-rc.com/http://gifukita-rc.com/   

　

例会行事（敬称略）     

　

委員会・同好会報告事項（敬称略）

【地区大会の報告】
１０月２２日（土）、２３日（日）に高山市民
文化会館にて開催。
・岡田　一二三　会員
　今回、２時間程しかいませんでしたが各地区
　のガバナー補佐の方がその地区のクラブの紹
　介をパフォーマンスを交えて面白可笑しく変
　わった演出をされたというのが印象的でした
　。あと、参加人数ですが特に岐阜ＡＢ分区は
　少ないなぁと思いました。以上です。有りが
　とう御座いました。
・辻　博　会員
　波多野さんの運転手兼で参加致しました。私
　も２時間程でしたが印象に残ったのは『わの
　心を文化に！！飛騨高山で！！』という事で
　壇上に上られる方が羽織袴とか着物とかで登
　場され、各クラブを紹介するのに一風変わっ
　た方法で紹介があり、面白かったなぁという
　印象を受けました。お昼は、地元である永瀬
　さんの家で美味しい御寿司を戴きました。永
　瀬さん、波多野さん、ご馳走様でした。
・林　隆行　会員
　２２日のみの参加でしたが各クラブの紹介を
　ガバナー補佐の方が色々思考を凝らして面白
　可笑しく紹介された事、見てて楽しく飽きな
　い演出だなぁと感じました。もう一つは、お
　昼の食事ですが高山でもこんな美味しい御寿
　司が出るのかなと感心致しました。
・永瀬　章　会員
　高山の実家にお袋がおりますので顔を見がて
　ら参加致しました。私の同級生が地区幹事を
　しておりましたので話を聞きました処、２年
　程前から綿密に計画を立ててやってきた、今
　までにない良い地区大会であったと感心致し
　ました。２日目のお話も高山で育った者の知
　らない様な山岡鉄舟の話をして戴いて感激致
　しました。
・小泉　宣昭　会員
　２日目の日曜に山口さんと行って参りました
　。櫻井ＲＩ会長代理より２０１６年度よりク
　ラブ運営において大幅な柔軟性を取り入れた
　という話でした。自分達でクラブ運営を考え
　ていってほしいという事でした。定款から入
　会金という言葉を削除したので、各クラブで
　どうするかは、決めて欲しいとの事でした。
　次に白駒さんの話ですが元ＣＡの方で海外へ
　行くと日本人は、道徳心をもった国民であり
　その道徳心の高さを世界の人は絶賛している
　素晴らしい精神をもった人達であるという、
　とても良い話を聞く事が出来ました。

・ＩＧＭ報告　川崎リーダー
　親睦交流についてはＲＣは親睦がメインだが
　予算が足りない。フィナーレ例会は、会長・
　幹事から奥さんへの１年の御礼の為、通常例
　会と同じスタイルで良いのでは？⇒お金を使
　わなくてもいいのでは？結婚記念日の花のプ
　レゼントを復活して欲しい。氷見ＲＣへの訪
　問は、良い企画であった。日帰りでも良いの
　で旅行をする計画をして欲しい。次に今後の
　交流として奥さんを同伴させるのは、クリス
　マス例会だけで良いのでは？氷見ＲＣが岐阜
　に来た時は、婦人同伴でも良いのでは？今の
　良い雰囲気を残せる様な企画をして欲しい。
・林　職業奉仕委員長
　皆様には、沢山のバザー用品を用意して戴き
　有りがとう御座いました。若松学園の園長さ
　んが見えましたらご挨拶戴きますが、２９日
　の土曜１１時から若松学園祭が御座いますの
　で、多数の方に来て戴きます様お願い致しま
　す。
・若松学園　柏木園長

　いつも長きに亘りご支援を戴き、またこの度
　は、キャンプにもご支援を戴き有りがとう御
　座います。その時の写真をお持ちしましたの
　で、この時の様子を見て戴ければ幸いで御座
　います。今週２９日の土曜１１時から若松学
　園祭を行います。多数の方に来て戴いて楽し
　んで戴ければと思いますので宜しくお願い致
　します。また、バザー用品を沢山戴きました
　。本当に有りがとう御座います。現在の若松
　学園ですが先日、１名退園して３９名、１名
　の空きとなっております。今、中高生の園徒
　が多く、中でも三分の一ぐらいが特別支援学
　校といって知的障害がある子がここ数年増え
　ており、それなりの指導と手が掛るという事
　で大変な状況になっております。また、これ
　からも皆様のご支援を宜しくお願い致します
　。有りがとう御座いました。
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例会行事（敬称略）続き     

　

例会行事（敬称略）続き

　は大昼食会、断然良くて１５，０００円の登
　録料の１万円以上は、此方の費用ではないか
　という位、素晴らしい食事会でした。田邊ガ
　バナー補佐が『うち、会長一人しかおらへん
　』と言ってみえましたが、来年うちはこの様
　な事がない様に皆様宜しくお願い致します。
　

http://gifukita-rc.com/

・山口 八郎　会員

　前ガバナー補佐として表彰して戴けるという
　事で行って参りました。表彰対象のガバナー
　補佐は、１２人でしたが出席者は、６名でし
　た。無我夢中でやってきた１年だったので感
　慨無量でした。北クラブから出た以上は、北
　クラブに恥を掻かせないという事を第一に頑
　張って参りました。また、白駒さんの話の中
　で私が知っている事とちょっと違う様ですが
　江戸城を無血開城出来たという日本人の凄さ
　を感じた次第です。私も桜の会を通じて海外
　へ行きました時に日本人は、本当に信頼され
　ているという事を実感致しました。
・波多野　光裕　会員

　会長が欠席という事で一人寂しくホテルに泊
　まって２日間、参加して参りました。聞く処
　によると岐阜南ＲＣは、バスで行って白川郷
　に泊まられたと聞きました。昔は、北クラブ
　もそうした事があった様ですので復活すると
　良いなと思いました。昼は、自腹でお寿司の
　懐石料理を楽しんで参りました。白駒さんの
　話の中で日本のおもてなしとサービスとは、
　全く違う、即ち、サービスとは、『何時でも
　何処でも誰にでも』、おもてなしは、『今だ
　け此処だけ貴方にだけ』という違いがあるの
　で全然違うという素晴らしい講演でした。後
　

　

次回例会のご案内

担当者：山口会員

第１６５２回　例会　１１月９日（水）
卓話（２）
１００万＄

　 　　　　会報・広報　１０月担当　原尾　勝

１０月２９日（土）若松学園祭　風景




